

CUBA ROMANTICA CON VARADERO

cuba con varadero



Duración

11 días

Precio

Desde 2.725 €

Información

Un viaje de novios a **Cuba y Varadero es una experiencia excepcional que combina la riqueza histórica y cultural de Cuba con el lujo y la belleza natural de Varadero.**

Imagina comenzar tu viaje de novios en La Habana, la capital de Cuba, donde el tiempo parece haberse detenido en una época pasada. Calles empedradas, edificios coloniales coloridos y la música de salsa flotando en el aire crean un ambiente verdaderamente mágico. Puedes pasear de la mano por el Malecón, disfrutando de las vistas al mar y explorando los encantadores barrios como Habana Vieja. Las noches en La Habana están llenas de música en vivo y bailes apasionados, perfectas para celebrar el amor.

Visitaremos Cienfuegos, conocida como "La Perla del Sur", es una ciudad cubana que deslumbra por su elegancia, historia y belleza.

Imagina caminar por las calles de Cienfuegos y ser transportado a una época pasada, donde la arquitectura colonial francesa se mezcla armoniosamente con el encanto caribeño. Los edificios de colores pastel y los elegantes balcones de hierro forjado crean un escenario verdaderamente encantador.

El **centro histórico de Cienfuegos, declarado Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO,** es un tesoro arquitectónico que te hace sentir como si estuvieras en un museo al aire libre. La majestuosa Plaza José Martí es el corazón de la ciudad, rodeada de edificios icónicos como el **Teatro Tomás Terry y la Catedral de la Purísima Concepción.**

Otra ciudad que no te puedes perder es **Trinidad, una joya colonial en el corazón de Cuba, es una ciudad que te transporta a un mundo de encanto y autenticidad**.

Imagina caminar por las empedradas calles de Trinidad, donde el tiempo parece haberse detenido en el siglo XIX.

La Plaza Mayor de Trinidad es el corazón de la ciudad y un verdadero tesoro histórico. Rodeada de impresionantes edificios coloniales, la plaza es un lugar perfecto para disfrutar de la vida cubana. Puedes sentarte en una de las bancas y observar a los músicos locales tocando música tradicional cubana.

Luego, te trasladarás a Varadero, un paraíso de playas de arena blanca y aguas cristalinas. Aquí, el sol brilla intensamente y las palmeras se balancean suavemente en la brisa tropical. Puedes pasar tus días tumbados en la playa, disfrutando del sol y el mar, o explorando la vida marina en un emocionante buceo. Las noches en Varadero son igualmente románticas, con cenas junto al mar y cócteles bajo las estrellas.

En todo tu viaje, la **calidez y la hospitalidad de los cubanos te harán sentir como en casa**, y la rica cultura de la isla te envolverá en su encanto. Desde la música y la danza hasta la deliciosa comida cubana, cada momento será una oportunidad para celebrar el amor y crear recuerdos inolvidables en este rincón del Caribe.

Un viaje de novios a Cuba y Varadero es una experiencia que fusiona el romance, la historia y la belleza natural, creando un capítulo inolvidable en la historia de amor de cualquier pareja. Es un lugar donde los corazones se unen mientras se exploran las maravillas de la isla y se disfruta de la tranquilidad de las playas de Varadero.

Itinerario

Día 1: España / La Habana

Salida en vuelo con destino a La Habana. Llegada y alojamiento.

Día 2: La Habana

Media pensión. La Habana, fundada en 1514 bajo el nombre de Villa de San Cristóbal de La Habana, fue la sexta villa de la corona española en la isla. Recorrido a pie por el casco histórico de La Habana Colonial, declarada por la UNESCO Patrimonio Cultural de la Humanidad, repleta de auténticas joyas arquitectónicas de diversas épocas, que ofrece una de las colecciones de edificaciones urbanísticas más completas de toda América, construidas entre los siglos XVI y XIX. Caminaremos por el casco histórico, con sus cuatro plazas principales; Plaza de la Catedral, Plaza de Armas, Plaza vieja y Plaza de San Francisco de Asís, conoceremos la Bodeguita del Medio y recorreremos la calle Obispo para finalmente hacer una parada en el Capitolio. Almuerzo. Continuación del recorrido panorámico por La Habana Moderna donde veremos la Plaza de la Revolución y la Universidad de La Habana.

Día 3: La Habana (Viñales)

Media pensión. Salida hacia la provincia de Pinar del Río, cuna del cultivo de tabaco. Pasearemos por el Valle de Viñales, declarado Paisaje Cultural Protegido por la UNESCO y Monumento Nacional Natural, la mayor zona de producción de tabaco de toda Cuba; con sus típicas formaciones montañosas denominadas mogotes, rodeados de exuberante vegetación, con más de 60 especies endémicas de esta zona, como la Palma Corcho que sobrevive desde el Jurásico. Visitaremos la Casa del Veguero, para ver las plantaciones de tabaco. Llegaremos hasta el Mirador de Los Jazmines, desde donde se disfruta de una hermosa vista general del valle. Visita a la Cueva del Indio, con paseo en bote por uno de los ríos que recorre su interior. Almuerzo. Antes de regresar a La Habana, visita del Mural de la Prehistoria, plasmado en el mogote Pita, una de las pinturas realizadas a cielo abierto más grandes del mundo.

Día 4: La Habana / Cienfuegos

Pensión completa. Salida hacia Cienfuegos, conocida como la Perla del Sur. Recorrido por sus calles y avenidas fundadas por los franceses. La ciudad está situada en una maravillosa bahía, donde se halla el mayor coral de Cuba hasta ahora descubierto, y bautizado con el nombre de Notre Dame. Almuerzo. Tiempo libre. Le recomendamos visitar el Palacio de Valle, joya ecléctica de la arquitectura que recuerda el arte hispano morisco, con influencias góticas, románicas, barrocas y mudéjares. Cena en el hotel.

Día 5: Cienfuegos / Trinidad

Pensión completa. Visita al Jardín Botánico de Cienfuegos fundado en 1901 como un centro de investigaciones botánicas, dirigido por la Universidad de Harvard hasta 1960. Con más de 120 años de antigüedad, cuenta con 1417 especies de las que 500 son ejemplares únicos. Salida hacia Trinidad, donde realizaremos un recorrido por la ciudad: para visitar la Plaza Mayor, la Iglesia de La Santísima Trinidad, el Bar La Canchánchara, con su típico cóctel de bienvenida, y un taller de cerámica. Almuerzo. Tarde libre. Cena en el hotel. Día 6: Trinidad / Valle de los Ingenios / Santa Clara / Varadero

Media pensión. Salida hacia el Valle de los Ingenios, también conocido como Valle de San Luis, una de las regiones azucareras más grandes durante los siglos XVII y XIX por sus condiciones naturales y sus tierras fértiles, cercana a puertos disponibles para el transporte del tabaco, la ganadería y finalmente el negocio del azúcar. Todavía se conservan sitios arqueológicos y haciendas de la época como Manaca Iznaga con su torre campanario intacta, desde donde disfrutar de unas vistas inigualables del valle. Continuación a Santa Clara. Almuerzo. Visita de la Plaza Ernesto Che Guevara. Continuación a Varadero. Alojamiento en todo incluido.

<u>Días 7: Varadero</u>

Todo Incluido. Día libre para el descanso y disfrute de actividades acuáticas.

Día 8: Varadero (Seafari a Cayo Blanco)

Todo incluido. Paseo en catamarán con animación a bordo. Nos detendremos en mar abierto para realizar snorkeling en la barrera coralina (incluye 10 minutos de interacción con los delfines). Tiempo libre en la playa de Cayo Blanco. Almuerzo marinero. Regreso al hotel.

Día 9: Varadero

Todo incluido. Día libre para el descanso y disfrute de actividades acuáticas.

Día 10: Varadero / La Habana / España

Desayuno. Traslado hacia el aeropuerto de La Habana para tomar el vuelo de regreso a España. Noche a bordo.

Día 11: España

Llegada.

SALIDAS: Diarias (1 nov-31 oct). Air Europa: Madrid / Barcelona.

HOTELES:

La Habana (3 noches), Sevilla Habana****, Royalton Habana****

Cienfuegos (1 noche), La Unión Cat. especial, Meliá San Carlos*****

Trinidad (1 noche), Meliá Trinidad Península *****, Royalton Trinidad*****

Varadero (4 noches), Sol Varadero Beach****Solo Adultos, Royalton Hicacos*****

¿Qué incluye?

INCLUYE:

LA HABANA:

- Vuelo de línea regular, clase turista.
- Alojamiento y desayuno.
- 5 almuerzos y 2 cenas (bebidas no incluidas).

VARADERO:

- Todo incluido en Varadero (desayuno, almuerzo, cena y bebidas locales. Consultar otros servicios incluidos en el hotel).
- Traslados, visitas y excursiones en servicio privado con guías locales.
- Seguro de viaje.

DETALLES ESPECIALES PARA NOVIOS:

Para beneficiarse de estos detalles es obligatoria la presentación del certificado de recién casados. Cada hotel puede ofrecer pequeñas atenciones como: mejora de habitación, cama de tamaño King, late check out, bombones o alguna botella en la habitación. Cada hotel ofrece detalles diferentes.

Precio

DESDE 2705€

PRECIO POR PERSONA.

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

